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-	Élus	du	Conseil	Municipal,	
-	Membres	du	Comité	consultatif	senior,	
-	Membres	du	CCAS,	et	en	premier	lieu	Frédérique	Dulac,	
-	Les	agents	du	service	senior/CCAS	:	Nathalie,	Jérémy,		
-	Les	agents	des	services	municipaux	et	intervenants	auprès	des	seniors.	
	
Chère	Magali,	notre	Maire-adjointe	au	développement	du	lien	intergénérationnel,	
Chère	Frédérique,	notre	Maire-adjointe	au	lien	social,	à	la	solidarité,	l'action	sociale	et	la	santé	mais	
aussi	notre	présidente	du	CCAS,	
Mesdames	et	Messieurs	les	élus	du	Conseil	Municipal,	
Messieurs	les	Maires	honoraires,	
Mesdames	et	Messieurs	les	membres	du	Comité	consultatif	senior	et	du	CCAS,	
Mesdames	et	Messieurs,	Chers	amis,	
	
D’abord,	 je	veux	vous	dire	toute	 la	 joie	que	 j’ai	de	pouvoir	vous	retrouver	pour	cette	belle	 journée	
conviviale	!	
Ce	moment	festif	fait	partie	des	choix	que	nous	avons	fait	pour	Magny-les-Hameaux	:	les	choix	de	la	
proximité	 et	 du	 lien	 social	 que	 nous	 menons	 avec	 vous.	 	 Tout	 comme	 les	 animations,	 les	
accompagnements	et	l’aménagement	de	notre	territoire.	Des	choix	qui	favorisent	le	fait	de	bien	vivre	
dans	 notre	 belle	 commune,	 d’y	 vivre	 entouré,	 de	 pouvoir	 s’y	 déplacer,	 participer	 et	 d’être	 aidé	 si	
besoin.	
	
Je	 souhaite	 profiter	 de	 cette	 occasion	 où	 nous	 sommes	 réunis	 pour	 dire	 un	 grand	merci	 à	 toutes	
celles	et	ceux	qui	interviennent	pour	l’organisation	de	cet	après-midi	convivial,	et	aussi	au	quotidien	
à	vos	côtés.		
En	premier	lieu,	les	agents	de	nos	services	municipaux.	
À	 leurs	 côtés,	 il	 y	 a	 aussi	 la	 mobilisation	 sans	 faille	 des	 élus	 de	 notre	 équipe	 municipale,	 et	 des	
bénévoles	qui	nous	entourent,	 sans	oublier	 l’association	de	 seniors	des	 Fils	d’argent	 -	 qui	propose	
une	multitude	de	belles	sorties	-,	 les	membres	du	Comité	consultatif	et	du	Conseil	d’administration	
du	CCAS	qui	proposent	des	améliorations,	des	nouvelles	actions,	des	adaptations.	
C’est	 grâce	 à	 toutes	 ces	 personnes	 que	 les	 services	 rendus	 aux	 séniors,	 dans	 l’accompagnement,	
l’organisation	 des	 sorties,	 des	 loisirs,	 la	 lutte	 contre	 l’isolement,	 la	 solidarité	 en	 cas	 de	 coup	 dur,	
existent,	perdurent	et	se	développent	à	Magny-les-Hameaux	!	
	
	
Notamment	aussi	toutes	les	actions	que	nous	multiplions	pour	favoriser	les	rencontres	entre	toutes	
les	générations	–	je	vous	invite	d’ailleurs	à	y	participer	pleinement	–	car	c’est	une	formidable	source	
de	 savoir	 pour	 les	 jeunes,	 principalement	 dans	 leur	 apprentissage	 de	 la	 citoyenneté,	 pour	 leur	
approche	du	bien	vivre	ensemble.	Et	aussi,	 je	 le	 sais	car	vous	m’en	parlez	 souvent,	du	bonheur	de	
transmettre	et	de	partager,	pour	vous.	
	
C’est	un	engagement	collectif	qui	fait	que	nous	vivons	bien	à	Magny-les-Hameaux.	
C’est	cet	engagement	collectif	que	 je	suis	très	heureux	d’animer,	d’autant	plus,	 lorsque	je	constate	
que	 nous	 parvenons	 à	 répondre	 à	 vos	 besoins.	 Depuis	 l’an	 passé,	 par	 exemple,	 avec	 la	 remise	 en	
place	 du	 transport	 pour	 les	 courses	 –	 je	 l’avais	 annoncé	 ici	 même	 -,	 et	 puis,	 depuis	 quelques	
semaines	vous	pouvez	faire	directement	votre	carte	d’identité	ou	votre	passeport	à	l’hôtel	de	ville	:	
plus	besoin	de	se	déplacer	à	plusieurs	kilomètres	!	Et	si	vous	n’êtes	pas	à	l’aise	avec	l’informatique,	
puisque	 l’État	 a	 beaucoup	 dématérialisé	 les	 démarches,	 je	 vous	 rappelle	 que	 nous	 vous	
accompagnons,	 au	 Centre	 social,	 pour	 toutes	 ces	 démarches	 de	 service	 public	 en	 ligne.	 N’hésitez	
jamais	à	demander	de	l’aide.	
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Ces	nouveaux	services	sont	 tout	simplement	 le	 fruit	de	nos	échanges	au	quotidien.	La	question	du	
transport,	plusieurs	d’entre	vous	nous	avaient	alertés	;	sur	 la	question	des	pièces	d’identité,	c’était	
une	 demande	 transmise	 également	 par	 plusieurs	 habitants.	 Je	 tiens	 particulièrement	 à	 cette	
proximité,	 à	 la	 sincérité	 de	 l’engagement	 pour	 les	 autres	 qui	 doit	 être	 la	 première	 responsabilité	
d’une	ou	d’un	élu(e).	Et	nous	continuerons	ainsi	avec	humilité	en	toute	simplicité.	
	
Alors	oui,	tout	n’avance	pas	toujours	aussi	vite	que	nous	le	voudrions	:	tous	les	sujets	ne	sont	pas	de	
la	compétence	de	la	commune,	nous	ne	trouvons	pas	forcément	les	partenaires	motivés	ou	adaptés	
à	des	situations	ou	des	projets,	ou	encore	nous	n’en	avons	pas	les	moyens,	financiers	ou	humains.		
Mais	nous	nous	mobilisons	toujours	même	si,	parfois,	le	chemin	nous	semble	très	ardu.	
C’est	le	cas	dans	le	domaine	de	la	santé	de	proximité,	qui	je	le	rappelle,	n’est	pas	de	la	compétence	
des	communes…	Nous	avons	pourtant	multiplié	les	initiatives	localement,	comme	avec	nos	2	centres	
médicaux	construits	depuis	2014.	D’ailleurs,	une	nouvelle	kiné	va	s’installer	 très	prochainement	au	
Centre	du	Buisson,	peut-être	même	avec	2	collaborateurs	en	renfort.	
	
	
Néanmoins,	 la	 médecine	 de	 proximité,	 dont	 la	 responsabilité	 incombe	 à	 l’État,	 est	 en	 voie	 de	
disparition,	et	c’est	même	finalement	tout	le	service	public	de	santé	qui	se	trouve	en	déliquescence,	
du	fait	de	choix	désastreux	et	continus.	Nous	ne	parvenons	malheureusement	pas	à	pallier	tous	les	
manquements…	Mais	 nous	 ne	 lâcherons	 rien	 et	 sommes	 preneurs	 de	 toutes	 propositions	 dans	 ce	
domaine.	
	
Et	 puis	 d’autres	 dossiers	 finissent,	 après	 quelques	 années	 de	 discussions	 parfois	 difficiles,	 par	 se	
débloquer.		
Nous	 sommes	 à	 présent	 propriétaires	 de	 la	 Maison	 de	 l’environnement.	 Cette	 année,	 nous	 y	
poursuivrons	les	activités	dans	le	cadre	de	la	programmation	culturelle,	avec	la	présence	active,	que	
je	 salue,	 du	 MagLab,	 le	 nouveau	 Fablab	 de	 Magny-les-Hameaux,	 lieu	 de	 partage	 de	 savoir-faire	
manuel,	auquel	je	vous	invite	à	participer.	Nous	engagerons	aussi,	avec	l’ensemble	des	habitants	qui	
le	souhaiteront,	la	construction	du	futur	projet	de	ce	lieu	structurant	pour	notre	commune	en	plein	
cœur	de	notre	Centre-Bourg.		
	
À	 Magny-les-Hameaux,	 là	 où	 il	 y	 a	 une	 volonté	 pour	 le	 bien	 commun,	 il	 y	 a	 une	 participation	
possible	:	je	continuerai	toujours	d’y	inviter	toutes	les	bonnes	volontés.	
C’est	ainsi	que	nous	réussissons	toujours	à	transformer	notre	territoire	pour	les	générations	futures,	
pour	notre	cadre	de	vie,	pour	bien	vivre	ensemble.	
Nous	espérons	 inaugurer	 le	gymnase	Delaune	en	cette	année	Olympique	et	Paralympique.	Et	nous	
avons	obtenu	des	financements	importants	de	la	part	de	l’État,	pour	démarrer	 le	projet	rénovation	
énergétique	du	groupe	scolaire	Corot-Samain.	Il	s’agira	de	notre	5e	équipement	public	rénové,	dans	
le	cadre	de	notre	plan	pluriannuel	engagé	depuis	2018	et	basé	sur	les	diagnostics	de	consommations.	
La	 reconstruction	 de	 notre	 collège	 Albert	 Einstein	 par	 le	 Département	 débutera	 d’ici	 le	milieu	 de	
l’année,	avec	au-delà	des	enjeux	fort	de	rénovation	énergétique,	des	espaces	éducatifs	plus	adaptés	
pour	 les	 élèves.	 Il	 s’agit	 d’un	 chantier	 complexe	pour	 lequel	 nous	 travaillerons	 tous	 ensemble	 afin	
qu’il	se	déroule	dans	les	meilleures	conditions.	
La	 construction	de	 la	 future	médiathèque	par	 l’Agglomération,	dont	 c’est	 la	 responsabilité,	devrait	
démarrer	d’ici	le	mois	de	mai,	rue	de	la	Gerbe	d’or.	Notre	commune	finance	en	grande	partie	cette	
construction	pour	en	assurer	la	faisabilité	et	garantir	ainsi	un	accès	à	la	lecture	pour	tous.		
	
	
Comme	nous	avions	associé	les	habitants	volontaires	sur	ce	projet,	nous	informerons	de	la	mise	en	
place	 du	 chantier,	 et	 seront	 vigilants	 afin	 d’avoir	 le	moins	 de	 nuisances	 possibles	 dans	 le	 secteur,	
même	si	nous	savons	bien	que	cette	phase	«	chantier	»	est	un	passage	obligé.	
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Et	 puis,	 notre	 projet	 d’habitat	 inclusif	 et	 solidaire,	 Maison	 Madeleine,	 dont	 je	 vous	 parle	 depuis	
plusieurs	 années	 à	 présent,	 a	 enfin	 reçu	 le	 financement	 du	 Département,	 qui	 va	 permettre	 de	
déposer	le	permis	de	construire	et	passer	à	la	concrétisation,	nous	l’espérons,	d’ici	quelques	mois	à	
présent	!	
Y	«	co-habiteront	»	des	seniors,	des	 jeunes,	des	personnes	en	situation	de	handicap	et	une	famille,	
avec	 le	 projet	 complémentaire	 d’une	micro-crèche	 et	 d’un	 café	 solidaire	 ouvert	 aux	 habitants.	 Si	
nous	y	parvenons,	il	s’agira	d’une	première	dans	notre	région	!	
	
C’est	aussi	un	projet	particulièrement	complémentaire	de	 tout	ce	qu’est	Magny-les-Hameaux	:	une	
commune	inclusive,	solidaire	et	conviviale.	Nous	avons	été	récompensés	pour	la	2e	fois	consécutive,	
1er	 Ville	marchable	 d’Île-de-France	 et	 devenons	 la	 3e	 de	 France.	 C’est	 le	 résultat	 de	 l’ensemble	 de	
notre	politique	d’aménagement	communal	donnant	plus	d’espace	au	piéton	et	au	cycliste,	donc	plus	
de	possibilités	de	rencontres,	de	partage	entre	les	habitants	et	d’accessibilité	pour	tous	les	âges.	Et	
nous	allons	poursuivre	notre	travail	dans	ce	domaine	avec	d’ailleurs	vos	remarques.	
Solidaires,	 je	vous	donne,	parmi	d’autres,	 l’exemple	du	Téléthon	que	nous	accompagnons,	organisé	
par	une	équipe	formidable	de	bénévoles	dont	vous	êtes	nombreux	ici,	qui	a	encore	battu	un	record,	
avec	 plus	 de	 21	 000	 €	 collectés,	 faisant	 de	 notre	 commune	 la	 plus	 solidaire	 du	 département.	 Ou	
encore	la	médaille	de	la	sécurité	intérieure,	reconnaissance	forte	de	notre	action	collective	d’accueil	
de	réfugiés	depuis	le	début	de	la	Guerre	en	Ukraine.	
Conviviale,	par	la	multitude	d’événements,	d’animations,	de	fêtes,	organisées	par	les	associations,	la	
commune	et	les	habitants,	qui	participe	à	notre	joie	d’habiter	ici	à	Magny-les-Hameaux,	qui	favorise	
le	 lien,	 fait	 que	 nous	 finissons	 toujours	 par	 nous	 connaître,	 et	 facilite	 l’entraide	 lorsque	 c’est	
nécessaire…	
	
Tout	 cela,	 tous	 les	 projets	 et	 services,	 sont	 le	 fruit	 de	 l’action	 avec	 les	 habitants,	 d’une	 équipe	
municipale	que	j’ai	l’honneur,	la	joie	et	la	fierté	d’animer.	Une	équipe	totalement	mobilisée	pour	le	
bien	commun,	pour	les	habitants	et	pour	notre	belle	commune.		
Le	dialogue	permanent	dans	lequel	nous	parvenons	à	agir,	 ici,	tous	ensemble,	est	 le	plus	grand	des	
atouts	 pour	 relever	 les	 nombreux	 défis,	 pour	 mieux	 vivre	 au	 quotidien,	 et	 pour	 les	 prochaines	
générations.		
Je	vous	remercie,	vous	ici	comme	tous	les	habitants,	pour	votre	bienveillance	à	l’égard	de	l’action	de	
vos	élus	et	agents	municipaux.	Et	je	tiens	à	vous	assurer	de	notre	total	engagement	avec	vous,	pour	
Magny-les-Hameaux.	
Je	vous	souhaite,	au	nom	du	Conseil	Municipal,	un	bon	repas,	et	un	très	bel	après-midi	de	fête	!	
	
Vous	savez	que	nous	avons	l’habitude	de	fêter	quelques	anniversaires	avant	de	passer	au	repas.	
Alors,	 tout	 d’abord,	 je	 vous	 donne	 des	 nouvelles	 de	 Suzanne	 Doré	 qui,	 après	 avoir	 vécu	 très	
longtemps	à	Magny-les-Hameaux,	est	depuis	1	ans	à	 la	maison	de	famille	"les	eaux	vives"	à	Saint-	
Rémy-les	-Chevreuse.	Elle	fêtait	ses	100	ans	le	9	novembre	dernier	!	Elle	va	bien	et	continue	à	diriger	
son	petit	monde	comme	nous	ont	dit	ses	enfants.	On	pense	très	fort	à	elle	!	
	
À	présent,	je	vous	propose	de	mettre	à	l’honneur	celles	et	ceux	qui	fêteront	cette	année	leurs	90	ans.	

• Madame	DELCAMBRE	Monique	née	le	01/09/1934	
• Madame	DREVILLON	Micheline	née	le	13/07/1934	
• Madame	UNGUR	Christine	née	le	06/11/1934	
• Madame	WROBLESKI	Marcelle	née	le	17/03/1934	
• Monsieur	QUANONNE	Daniel	né	le	27/12/1934	

Et	puisqu’elle	est	née	un	15	février,	nous	allons	chanter	tous	ensemble	un	joyeux	anniversaire	à	:	
Maryse	Chappuis	!	
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Très	bon	repas	et	rendez-vous	sur	la	piste	toute	à	l’heure	!	


